









# MinEnergía asegura que Ecopetrol firmó en la madrugada de este jueves los contratos para suministrar gas al Caribe

El Gobierno confirma que no habrá racionamiento y priorizó suministro de gas para hogares y plantas térmicas del Caribe.



La ministra (e) Karen Schutt descartó un racionamiento de gas este fin de semana en el Caribe. FOTO: Camillo Suárez.



El Ministerio de Minas y Energía ordenó priorizar, desde este viernes, la entrega de gas natural a los usuarios esenciales y a las plantas térmicas de la región Caribe, ante el mantenimiento programado de la planta de regasificación SPEC, principal <u>punto de importación</u> de este combustible en el país.

En su visita a Medellín, la ministra (e), Karen Schutt, descartó un racionamiento. La funcionaría sostuvo que en horas de la madrugada de este jueves, **Ecopetrol** suscribió los contratos para suministrar gas a las plantas térmicas TermoBarranquilla (Tebsa), TermoFlores y TermoCandelaria puedan garantizar la seguridad energética en El Caribe. A las 8:00 a.m. de hoy (jueves) se harán las declaraciones de disponibilidad de gas de todas estas plantas.

Puede leer: Los inconvenientes que afrontaría Ecopetrol para importar gas por Coveñas: demoras, costos y viabilidad

Añadió que estos mantenimientos se vienen realizando desde el 2016 de manera anual. Asimismo, indicó que seleccionaron esta fecha porque la demanda de gas bajara ante la semana de receso. La funcionaria sostuvo que va se adelantó el transporte y la negociación para tener gas y sin alterar las tarifas.





El empleo que buscas





Siga las noticias de EL COLOMBIANO



Únete a nuestro canal de Whatsapp

# Nuestros portales





#### Las más leídas



Fiestas, arte, rock, cine de terror y más planes para este puente festivo de octubre





Colombia entre los 10 países de Latinoamérica con mayor tasa de rechazo de visa estadounidense





corraleja en Atlántico tras mentirle al batallón e ignorar la advertencia de su madre





Colombia, listo para el duelo número 29 ante México, ¿cuándo y dónde se volverán a



hace 8 horas < Periodistas de City TV sufrieron un robo en Bogotá: se llevaron un equipo de \$60 millones

hace 3 horas <

## Te recomendamos



Todo sobre Altavoz: Medellín rockeará tres noches con 50 bandas musicales





Fiestas, arte, rock, cine de terror v más planes para este ouente festivo de octubre

hace 7 horas ≪



La ciudad en la nube: así funciona el nuevo ecosistema digital de Medellín al servicio de la gente

hace 8 horas «

Gas natural en Colombia

# Sector industrial no se priorizó para el suministro de gas en Colombia

La preocupación es que el **sector industrial no está priorizado, por lo que los empresarios están preocupados de quedarse sin el energético.** 

Frente a esa preocupación, Schutt le dijo a <u>EL COLOMBIANO</u> que **no faltará el gas** para las empresas industriales. La jefa de cartera estima que la demanda de insumos bajará este fin de semana.

Explicó que este sector no se priorizó porque no entra dentro de la demanda esencial de gas.



La ministra (e) Karen Schutt descartó un racionamiento de gas este fin de semana en el Caribe. FOTO: Cami Suárez.

Puede conocer: <u>Empresas e industrias se quedarían sin gas durante el puente</u> <u>festivo: Gobierno prioriza hogares y térmicas del Caribe</u>

#### Qué dice la circular de priorización de MinEnergía

El anuncio se dio a conocer mediante una circular firmada por la ministra de Energía (e), Karen Shutt. Esta busca **garantizar el suministro para los hogares y el sistema eléctrico durante el puente festivo**, en un contexto de oferta limitada de <u>gas natural</u>.



Enlaces Promovidos por Taboola

Entérese: Empresas e industrias se quedarían sin gas durante el puente festivo: Gobierno prioriza hogares y térmicas del Caribe

El Gobierno justificó la decisión señalando que, tras revisar las cantidades disponibles y los contratos vigentes, se evidenció la necesidad de **establecer** lineamientos "imperativos" para asegurar la continuidad del servicio público de energía eléctrica.

En otras palabras, **no hay suficiente gas para cubrir toda la demanda nacional**, pese a los esfuerzos del sector para evitar desabastecimientos.



Economía

Importar gas desde el Caribe para evitar déficit en 2027: así es el plan que propone el Grupo Energía Bogotá

En la reunión más reciente del Consejo Nacional de Operaciones (CNO) de Gas, **el Ministerio reconoció que no se lograron cubrir todas las necesidades de consumo**. Por ello, determinó que durante los días de restricción se dará prioridad a los siguientes sectores:

- -Usuarios residenciales y comunitarios.
- -Conductores que utilizan gas vehicular.
- -El sistema de transporte de gas natural.



Positivismo tóxico: qué es, cómo afecta la salud mental y qué hacer para no caer en él, según los expertos

hace 12 horas <

#### Utilidad para la vida



¿Por qué a los gatos les gustan las palmadas en la nalga?



Escuela para Propietarios Felinos, el nuevo espacio d



El gato que fundó las bases de la literatura moderna japonesa

<

-Las plantas térmicas del Caribe, fundamentales para garantizar la generación eléctrica.

De acuerdo con la circular, las empresas productoras Canacol, Ecopetrol y Hocol deberán destinar entre 72,9 y 111,4 GBUTD (Gigabritish Thermal Units por día) a estos usuarios considerados esenciales.

Además: <u>Denuncian que tarifas de Air-e no bajaron como dijo Superservicios: en estratos bajos subieron un 5%</u>

La industria, en cambio, podría enfrentar limitaciones en el suministro, al estar al final de la cadena de priorización.

Con esta decisión, **el Ejecutivo busca prevenir interrupciones en el servicio de gas y electricidad en la costa Caribe**, asegurando el abastecimiento a los sectores estratégicos durante el mantenimiento de la terminal de SPEC

#### La priorización es una prueba del déficit

Los analistas consideran que la priorización durante el mantenimiento programado de la planta regasificadora es una medida que **refleja la fragilidad actual del abastecimiento energético del país.** 

**Amylkar Acosta, exministro de Minas y Energía,** advirtió que esta decisión "pone de manifiesto la estrechez de la oferta de gas en el país".

En su concepto, el Gobierno "está tratando de hacer de tripas corazón" ante una situación de limitada disponibilidad del recurso.

"Estamos ante una situación similar a cuando uno se trata de arropar con una sábana corta: si te tapas la cabeza, te quedan los pies por fuera; si te cubres los pies, te queda la cabeza descubierta. A ello responde esta circular", señaló Acosta, al ilustrar la dificultad del Ejecutivo para equilibrar la demanda entre los distintos sectores consumidores.

Le puede gustar: <u>Ecopetrol desarrollará desde Coveñas, Sucre, un nuevo proyecto</u> <u>para importar gas natural</u>

Hasta la noche de 8 de octubre, solo se habían conseguido 35 millones de pies cúbicos diarios de los 130 requeridos para que las tres principales plantas térmicas —Tebsa, Termocandelaria y Termoflores— puedan operar con normalidad el fin de semana.

Según datos del gestor del mercado, Colombia enfrentará **un déficit de gas que se estima en 117 millones de pies cúbicos diarios (GBTUD) a finales de 2026,** lo que representa un 20% de la demanda, pero este faltante podría aumentar a 224 millones de GBTUD en 2027.

Ante esa realidad, la ministra (e) anotó a esta redacción que la posibilidad de traer gas de Venezuela sigue en pie. "Eso sigue entre las alternativas. Las estamos revisando todas porque lo importante es que haya gas", pero no reveló mayores detalles

Por ahora la realidad es que el mantenimiento de Spec dio cuenta de que el tema de la escasez de dicho energético ya es palpable en Colombia. Y los esfuerzos deben concentrarse no solo en fortalecer la oferta, sino en avanzar en los proyectos de más regasificadoras para el país. Ecopetrol construye una en Buga con una capacidad de 60 millones de pies cúbicos diarios, también hizo un anuncio de otro proyecto de importación en Coveñas.

Consulte: <u>Denuncian que tarifas de Air-e no bajaron como dijo Superservicios: en</u> estratos bajos subjeron

Temas recomendados	Energía	Hidrocarburos	Ministerio de Minas y Energía	Combustibles	Gas natural	Plantas térmicas	Reservas de gas	Gas	Colombia
	Costa Carit	be							

### Para seguir leyendo



## Colombia entre los 10 países de Latinoamérica con mayor tasa de rechazo de visa estadounidense

Los ciudadanos colombianos tienen mayor tasa de rechazo a la hora de solicitar la visa en comparación a los chilenos, peruanos y panameños.

hace 2 horas

Siguiente 🕽

Nueva app con IA que genera ingresos disponible para todos

ad.IA | Patrocinado Más infor

Paperela | Patrocinad



Piernas piel de naranja: truco casero la reduce en 7 días (muy simple)

Dermatólogos intentan ocultar el truco viral para la celulitis

Celulitis y Piernas Flácidas | Patrocinado

Más información



"Me dio cinco martillazos, pero Dios me salvó": el duro testimonio de una...

En la noche del lunes 22 de septiembre de 2025, en la localidad de Fontibón, occidente ...



¿Recuerdas a Chrissy Metz? Respire hondo antes de verla ahora

Paperela | Patrocinad



Precio exclusivo en la Camiseta Centenario edición conmemorativa

Venta directa al público. Calidad premium con bordados.

\_\_\_\_\_



Los actores vivos más viejos del mundo.



Cepeda asegura que realizarán consulta presidencial: "Hay temor a que el Pact...

La Registraduría Nacional confirmó ayer que la consulta del petrismo sigue en pie para el ...



Esta aplicación te lleva a préstamos a tu medida

Consigue hasta 50 millones para tu negocio con Midatacrédito. ¡Entra y solicita el tuyo!

Buscacrédito | Patrocinado Ver oferta



Películas que son tan buenas que las han considerado literalmente perfectas

20 11 12 10 10 10

Solicita tu crédito a través de Midatacrédito

Si necesitas dinero ingresa a Midatacrédito te conecta con préstamos a tu medida. ENTRA YA

# Mercado de motos en Colombia alcanza cifras récord, pero enfrenta amenaza del contrabando de repuestos

El auge del sector motociclista impulsa el empleo y la movilidad en el país, pero el crecimiento se ve opacado por el aumento del comercio ilegal de autopartes, que mueve más de \$1,1 millones anuales y afecta la seguridad vial y la formalización empresarial.



La Dian advirtió que cerca del 10% de los repuestos que ingresaron al país el año anterior lo hicieron de manera ilegal. FOTO cortesía Asopartes



hace 5 horas 😡 🚫 💢 🕦 🗓

El mercado de motocicletas en Colombia atraviesa un momento sin precedentes. Según cifras del Registro Único Nacional de Tránsito (Runt), **en el primer semestre de este año se matricularon más de 450.000 nuevas motos,** y las proyecciones apuntan a que el cierre de 2025 podría superar 1.000.000 de unidades vendidas.

